



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 15 de Enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

En lo que va de la administración, **Francisco Garrido** ha estado 87 días fuera del país, según él, para atraer inversiones y ha estado solamente 28 días en la sierra, sin haber inaugurado ningún proyecto productivo. (NC)

Guadalupe Murguía, secretaria de educación en el Estado, señaló que hasta el momento no le han notificado nada por parte del Instituto Electoral de Querétaro en lo que se refiere al supuesto destape que realizó en meses pasados en Querétaro. (EL)

Más que emitir opiniones, el IEQ realiza una investigación respecto a la posible violación a la ley electoral por parte de **Fernando Urbiola, Francisco Domínguez Servién y Guadalupe Murguía Gutiérrez**, así como la donación de patrullas en la sierra, señaló la Presidente del consejo general del IEQ, **Cecilia Pérez**. (NC)

Cecilia Pérez Cepeda, Presidenta del Instituto electoral en Querétaro, dijo que hasta el día de hoy, todavía se tuvo que requerir al PAN para que en un plazo de 3 días, proporcione los domicilios de las personas que serán sancionadas, porque la ratificación debe de ser personal. Estas personas son **Guadalupe Murguía, Armando Rivera, Francisco Domínguez, Fernando Urbiola** y en contra del PAN. (EL)

LEGISLATURA

Mañana se darán a conocer las propuestas de reforma en materia electoral en el Congreso local, informó el diputado **Marco Antonio León Hernández**, presidente de la comisión de puntos constitucionales. (NC)

El bono para capacitación que reciben los diputados queretanos, será de 100 mil pesos para este 2008, disponiendo de una partida de 2.5 mdp, informó el Presidente de la Comisión permanente, el diputado convergente, **Marco Antonio León**. (NC)

El recurso de 100 mil pesos para diputados ya está etiquetado únicamente para capacitación, aseguró el diputado convergente, **Marco Antonio León**, presidente de la mesa directiva de la LV legislatura. (EL)

Ya se está preparando la convocatoria de lo que será el cuarto parlamento infantil y que hasta ahora los anteriores han dejado varias iniciativas en relación a la ecología, seguridad pública y la educación, dijo el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL)

Comenzaron los trabajos rumbo al cuarto Congreso infantil, informó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**. Explicó que el parlamento será del 23 al 25 de abril. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. El día de ayer el gobernador **Francisco Garrido** inauguró en las instalaciones del aeropuerto internacional de Querétaro, la ruta Querétaro – Atlanta de la compañía Delta Airlines. (EL)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** encabezó anoche el inicio de las operaciones de Delta air lines, que iniciaron así los vuelos directos Querétaro-Atlanta. (NC)

Muchos de los mercados municipales y la central de abastos, han visto reducidas sus ventas debido a la falta de algunos servicios, a comparación de los centros comerciales, como lo es un estacionamiento, informó **Juan Erregüin**, dirigente de los comerciantes de la central de abastos. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ayer la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**, acompañada del coordinador operativo de la USEBEQ, **Raimundo Gómez Ramírez**, dio a conocer que se van a adelantar las preinscripciones solamente en las zonas de mayor demanda que se han detectado y que por lo tanto se crearán 9 escuelas para poder atender esta demanda y que estarán listas en el mes de Agosto. También dijo que es necesario que los padres de familia cumplan con los formatos de preinscripción y que consideren la primera, segunda y tercera opción para la inscripción de sus hijos, para que ellos también puedan acomodarlos en alguna escuela y no se queden sin ella; se habla de que hay una demanda de aproximadamente 3 mil 345 lugares en atención para los jóvenes de primaria y secundaria y que para el mes de agosto estará resuelto este problema. (EL)

Debido a la gran demanda educativa, 49 primarias y 12 preescolares del municipio de Querétaro adelantarán el proceso de preinscripción, del 16 al 31 de enero, indicó la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (NC)

Guadalupe Murguía Gutiérrez anunció la construcción de nueve espacios educativos: cuatro preescolares, cuatro primarias y una secundaria. (NC)

Alerta el director operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez**, a los padres de familia, a no dejarse sorprender por personas que les garanticen un espacio en una institución educativa o un lugar en las filas que se han hecho fuera de las escuelas a cambio de dinero. (NC)

En la escuela Vicente Guerrero apareció también una fila de aproximadamente 50 personas, pese a que no hay más de diez lugares disponibles. (NC)

Inician el Movimiento Familia Cristiano Latinoamericano y Red Familia, una campaña en contra del libro oficial de biología. Buscan orientar a los padres de familia sobre cómo educar a sus hijos en materia de sexualidad. (NC)

Los padres de familia tienen derecho a intervenir en la educación sexual de sus hijos, señaló la Secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, respecto al material que distribuye Red familia. Aclaró sin embargo que este material no podrá ser entregado en las escuelas, pues no está autorizado. (NC)

Desconoce la Asociación estatal de padres de familia, que existan textos alternativos al tema de sexualidad, pero se mostró abierto a dialogar con las organizaciones que los promueven. (NC)

SOCIEDAD

La comisión de tránsito vialidad y auto-transporte de la Legislatura presentó a los transportistas la nueva ley de transporte, que entró en vigor el pasado viernes, aunque de acuerdo a lo dicho por los diputados, los municipios tendrán hasta abril para adecuar sus reglamentos. (NC)

Los concesionarios de transporte público quieren aumentar la tarifa hasta en un 35%, lo que implicaría que el precio del pasaje llegue a 6.50 pesos, informó **Alejandro Saavedra**, vocero de la Alianza de transporte. (NC)

El incremento al pasaje del transporte público ya debió de haberse dado, sin embargo estaremos pendientes de la respuesta del secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, aseguró **Alejandro Saavedra**, vocero de la alianza de transporte. (EL)

Sondeo. Continúa la inconformidad por el reemplazamiento. Automovilistas afirman que pagarán hasta que sea realmente indispensable, pues es absurdo cambiar algo que aún sirve. (NC)

8.50 y 9 pesos es el precio permitido en la tortilla y aún en Querétaro no se ha acordado ningún aumento, así lo dio a conocer **Baltasar Bonilla**, líder de los tortilleros en Querétaro. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la avenida Sombrerete a la altura de la Mega Comercial Mexicana, donde avisaron que había un dispositivo policial, pero no fue más que una alarma que se prendió, sin ninguna consecuencia. En otro tema, sobre la vialidad de Boulevard de la Nación, los automovilistas no respetan la velocidad, ocasionando muchos accidentes, pero también en esta avenida hay un automóvil Volkswagen que se incendió y lo dejaron abandonado, se ve que se quemó hasta en el interior del carro; los propietarios del vehículo deberían retirarlo, porque no sólo estorba, sino que es de mucho peligro; en la noche el carro no se ve, aunque hay luz en esta zona, los vecinos ya hablaron a las autoridades pero no les han hecho caso. Otro problema es que las palmeras que fueron puestas en esta avenida están muy mal, no están podadas y se encuentran muy secas. En otro tema, la estación de bomberos que se encuentra en esta avenida, no está en servicio; en esos momentos hay 4 bomberos en la unidad pero no son suficientes para cubrir una contingencia, generalmente son 4 bomberos en la mañana y 4 en la tarde; cuando hay una contingencia se comunican a la central y los apoyan; son 4 unidades las que tienen al servicio. (EL)

Antorcha campesina seguirá con sus demandas que llevan más de diez años, según **Jerónimo Gurrola Grave**, quien aseguró que exigen servicios para más de 5 mil familias. (NC)

MUNICIPIOS

Confirmado, habrá parquímetros en el centro histórico, confirma el Director del Instituto municipal de planeación, **Vicente Suárez de Miguel**. Se iniciará en las calles de Juárez y Corregidora. (NC)

Niega el Secretario del Ayuntamiento **Apolinar Casillas Gutiérrez** haber modificado la ley orgánica del municipio, siendo diputado, para el momento de llegar a ser regidor, para beneficiarse, como lo aseguró ayer un periódico local. Afirmó que no es su competencia dar a conocer a cuánto ascienden sus prestaciones. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sección de ecología. **Emilia Pizarro** comenta que en Querétaro necesitamos conservar algunas áreas, algunas como parques intraurbanos y otras como reservas. El consejo ciudadano del medio ambiente en el municipio hizo algunas observaciones a los planes parciales de desarrollo, aunque resaltan que se trabaja con una metodología y un concepto adecuado en cuanto al crecimiento de parques. Sin embargo, en cuanto a zonas de conservación ecológica, preocupa que no hay una definición clara. En equipamiento urbano se determinan espacios pero no se especifican. Por ejemplo, hay ocho panteones, pero ya están llenos. El crecimiento de la ciudad no está adecuadamente planeado; y no se trata de una posición personal en contra del gobierno, sino que es el derecho a cuestionar que haya pérdida de áreas verdes en la mancha urbana. El crecimiento de las fronteras urbanas es responsabilidad de la autoridad municipal y genera la desaparición de fauna y flora. Aunque veamos cerros pelones, debemos estar concientes que se trata de una selva baja cadusifolia, una vegetación muy importante para la ciudad. La diferencia puede verse en el parque nacional del Cimatarío, después de muchos años en que no se ha tocado. (NC)

Cabeza. **Jaime Ponce Alcocer**, titular de consejo estatal contra las adicciones, informo que se lleva un avance del 10% en la construcción de las 6 clínicas de atención de adicciones que se construirán en el Estado y en donde se invertirá un aproximado de 11 mdp. (EL)

Cabeza. Hay mano sucia en la ley antitabaco que entra el día de hoy en vigor en el D.F. En Querétaro esperamos las instrucciones a nivel federal, así lo dijo **Jaime Ponce Alcocer**, titular de consejo estatal contra las adicciones. (EL)

La Cruz roja en Querétaro cuenta con alrededor de 350 voluntarios, distribuidos en las 5 delegaciones, sin embargo las manos nunca son suficientes, así lo expresó **Amadeo Lugo**, delegado de la Cruz roja en Querétaro, por lo que invitó a unirse al curso de técnicos en urgencias médicas. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Respecto a los retenes militares, el presidente del colegio de abogados, **Ricardo Cárdenas**, señaló que el ejército puede participar en el auxilio de las áreas policiacas, siempre y cuando su ayuda haya sido debidamente solicitada a través de la PGR, ya que debe prevalecer el orden dentro del marco jurídico. (EL)

Como jurídicamente inaceptables, calificó **Jesús Garduño Salazar**, presidente del tribunal superior de justicia a los retenes militares que se han establecido en diferentes Estados del país, porque transgrede lo más valioso que hay después de la vida que es el hogar. (EL)

7 autos compactos marca Tsuru, estarán a disposición del tribunal y fueron entregados el día de ayer, por el magistrado presidente, **Jesús Garduño Salazar**, quien además aseguró se comprarán otros 7 en este mismo año. (EL)

Cabeza. Esta misma semana, puede ser electo el juez para menores infractores y decidir dónde estarán sus instalaciones, aseguró **Jesús Garduño Salazar**, presidente del Tribunal superior de justicia. (EL)

La Procuraduría General de Justicia sigue un proceso en contra de **Guillermo Olmos**, por no haber pagado la renta de unos predios. Se le embargaron los bienes instalados en esos terrenos y se sigue el proceso. También reporta que un joven desaparecido, se presentó en las instalaciones de la Procuraduría y dijo que se marchó voluntariamente. (NC)

El Procurador **Juan Martín Granados Torres** cumplió seis años al frente de la Procuraduría General de Justicia. (NC)

Entrevista. **José Ramón Carnicero**, presidente del consejo de concertación ciudadana para la seguridad y miembro del comité evaluador del premio al mejor policía del año 2007, comenta que anteriormente se tenía la idea de que él policía es malo, pero hoy en día la seguridad en Querétaro es muy buena, se tiene que tomar en cuenta y revalorar lo que tenemos, las virtudes y ventajas. Los cuerpos policíacos trabajan con honradez y esto es el motivo de darles el reconocimiento y mostrar que vale la pena ser buen policía. Se evaluaron de forma que contaran con sus bienes patrimoniales al corriente, las relaciones familiares sean buenas, conocimientos generales buenos, pruebas físicas de rendimiento, conocimientos, ser un policía que va más allá de lo que su trabajo le exige. Es el primer concurso que se hace y se espera que haya mucho más. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro les ofreció 5 becas para el siguiente concurso, esperan que la sociedad los siga apoyando, porque este premio lo entrega la sociedad. Fueron 98 los seleccionados y quedaron 12 finalistas, no se les dio dinero, pero lo importante es darles su reconocimiento ante la sociedad. Les costó trabajo elegir al mejor policía porque había muchos.

Oswaldo Gómez Martínez quien es el mejor policía del año, comenta que no tenía la idea de ser el mejor policía porque sus compañeros también se capacitaban igual que él, es de familia de policías y tiene 13 años en la actividad. La base de todo es que sus padres siempre le inculcaron el respeto a los demás y a ayudar a las personas; a los jefes que le han permitido desarrollarse. Actualmente estudia derecho y es un sacrificio que no se habría logrado sin la ayuda de su esposa e hijos, son desveladas y sacrificios pero a la larga llega la recompensa como en este caso haberse ganado el premio del mejor policía del año. Siempre está haciendo lo correcto, respetar la leyes, los principios constitucionales, el último día de su vida estará dentro de la policía. Cuando era niño escuchaba las noticias y sabía que los policías estaban para ayudar a las personas, eran sus héroes y por eso siempre quiso ser policía. La vida cotidiana es como cualquier persona, trata de platicar mucho con su familia para poder resolver los problemas, se da tiempo para los hijos, esposa y escuela. En cuanto materialmente reciba su casa nueva, se cambiara. Un policía ejemplar tiene que pensar en partir de un principio solidario, tratar a la gente como él quiere ser tratado, el buen juez por su casa empieza. En cualquier estado debe haber una policía fuerte para que sea seguro y esto es parte del esfuerzo y el conjunto de todas las personas que trabajan en la policía. Se debe tener auto control para las personas que faltan el respeto a los policías, porque para eso se les capacita. El nivel salarial de los policías actualmente se ha dignificado y si alcanza para cubrir las necesidades básicas. (EL)